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Суд и процесс: многообразие форм
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Статья посвящена рассмотрению уголовного дела бывшего коменданта Томска Р.А. Траханиото-
ва, которое явилось одним из наиболее значимых эпизодов правоприменительной практики по делам о 
взяточничестве в России первой четверти XVIII в. На основании архивных документов, впервые вве-
денных в научный оборот, подробно освещены обстоятельства следствия и суда над Р.А. Траханиото-
вым. В статье показано, что, несмотря на бюрократические коллизии, тогдашняя правоохранитель-
ная система была способна успешно противодействовать преступлениям против интересов службы. 
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Th e article is devoted to the consideration of the criminal case of the former commandant of Tomsk 
R. Trakhaniotov, which was one of the most signifi cant episodes of law enforcement practice in cases of brib-
ery in Russia in the fi rst quarter of the XVIII century. On the basis of archival sources, fi rst introduced into 
scientifi c circulation, the circumstances of the investigation and the trial of R. Trakhaniotov were described 
in detail. Th e article shows that, despite bureaucratic confl icts, the Russian law enforcement system was able 
to successfully counteract crimes against the interests of the service.
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